

BMW fährt in der DTM-Saison 2014 mit dem M4

Die Tage des BMW M3 DTM sind gezählt. Im nächsten Jahr setzt BMW den M4 in den Deutschen Tourenwagen-Masters (DTM) ein. Einen ersten Ausblick auf den neuen Sportwagen gaben die Bayern an diesem Wochenende mit dem Concept M4 Coupé im amerikanischen Pebble Beach.

2012 kehrte BMW nach zehnjähriger Pause mit dem M3 DTM, drei Teams und sechs Fahrern in die DTM zurück. Die Marke gewann fünf Rennen und belegte auf Anhieb Platz eins in der Fahrer-, Team- und Herstellerwertung. Für diese Saison hat BMW sein Engagement ausgeweitet und ist mit vier Teams und acht Fahrern bei den zehn Rennen am Start. (ampnet/jri)